

Forums pour les joueurs

Je joue par habitude je n'ai même plus de plaisir

Par Joueuse Posté le 19/05/2024 à 10h29

Je joue depuis plus de 20 ans aux casinos en ligne . J'ai tout essayé pour arrêter mais rien n'y a fait je replonge toujours aujourd'hui je joue pour jouer je n'ai même plus de plaisir , je dépose instinctivement et même si je fais des gains je les re dépose immédiatement l'engrenage . J'ai tout essayé pour arrêter hypnose , médecine, infirmière, psy , forum , la volonté etc impossible. Je n'en peux plus

7 réponses

leviathan667 - 22/05/2024 à 18h51

J'ai un peu le même genre de problème en fait. Avant j'étais dans un point mort de ma vie ou je n'étais plus étudiant mais ne travaillais pas non plus, après avoir déménagé je ne connaissais plus personne et au lieu de jouer juste un peu, j'ai passé la vitesse supérieure. La ou je veux en venir c'est que tu peux tout à fait essayer 20000 méthodes si tu remplaces une addiction par rien finalement ça ne sert pas à grand chose. Le jour où j'ai retrouvé un emploi et où j'ai commencé à trouver des hobbies sains j'ai tout de suite ressenti beaucoup moins le besoin de jouer. Tu fais quoi dans la vie ?

ITERNITY - 23/05/2024 à 11h42

Bonjour,

Le jeu n'a jamais été un plaisir en réalité...Au départ, ce sont des illusions, puis à force de pertes, on s'enfonce dans encore plus d'illusions pour cacher une tristesse ou un manque dans sa Vie...

Certains jouent pour oublier le quotidien, d'autres pour zapper leurs problèmes, parfois pour combler un manque...

Le jeu ne comporte que du négatif, de ce qu'il est jusqu'à ce qu'il crée...

Force à tous ceux qui tentent d'arrêter ce vice qui mène systématiquement à la perte.

Joueuse - 23/05/2024 à 16h23

Je suis à mon compte je gagne très bien ma vie et tout ou presque passe dans le jeu ça me dégoûte d'autant plus que je travaille énormément des heures de fou et à chaque fois je doit travailler encore plus pour réparer mes conneries c'est fatigant. Depuis quelques jours j'ai tout de même un petit déclic j'ai appelé la plate-forme de joueurs info service et la dame a été un amour je déculpabilise et ça me stresse moins . Courage à tous et toute

Yass - 26/05/2024 à 03h45

Bonjour,

Si t'es revenus pendant 20 ans sont passés dans le jeu il faut que tu te serves de ce déclic pour dire stop !!!!!
Regarde devant toi et interdis toi définitivement de toucher à ça

Joueuse - 27/05/2024 à 12h22

Tu as tout à fait raison yass honnêtement depuis quelques jour je ne joue pas et je me sent beaucoup mieux je sent que je suis sur la bonne voie

ITERNITY - 27/05/2024 à 12h37

@Joueuse

Bonjour,

Peu importe que tu sois au SMIC ou gagne bien ta Vie, tout euro misé est un pas de place dans le Néant...
Le jeu est une maladie, il faut s en détacher...

Ce n est que le début mais tu verras qu avec le Temps, tu iras de mieux en mieux, preuve que ce vice est une vraie maladie...

Courage.

Joueuse - 27/05/2024 à 15h03

Merci à tous oui j'en prends conscience en ce moment, j'arrive à me raisonner